

Für die Grundrechte von Frauen: Eine halbe Million Brötchentüten unter dem Motto „Gewalt kommt nicht in die Tüte“

In der ganzen Region Ostwestfalen-Lippe bringen die Bäckereien um den 25. November insgesamt eine halbe Million Brötchentüten unter dem Motto „Gewalt kommt nicht in die Tüte“ in Umlauf. Die Aktion der Gleichstellungsbeauftragten der Region zusammen mit den Mitgliedern von Soroptimist International aus fünf regionalen Clubs (Gütersloh, Lübbecke Land, Bad Oeynhausen/Wittekindland, Detmold, Detmold Lippische Rose und Paderborn) macht auf die Benachteiligung von Frauen und geschlechtsspezifische Formen von Gewalt aufmerksam.

Der Soroptimist International Club Gütersloh hat zusammen mit den Gleichstellungsbeauftragten im gesamten Kreis 84.000 Tüten verteilt. Es ist toll, auf diesem Wege auf dieses sensible Thema flächendeckend aufmerksam zu machen! Für die Unterstützung danken wir den Bäckereien Austerschmidt, Birkholz, Glasenapp, Gerd's Backstube, Kiebitzhof Bäckerei, Liening, Schenke und Schumacher im Stadtgebiet Gütersloh sowie allen anderen Bäckereien, die die Aktion kreisweit unterstützt haben. Ebenso gilt unser Dank den Gleichstellungsbeauftragten im gesamten Kreis Gütersloh!



Bäckerei Birkholz am 25.11.2020